

Restituir cotización del FSV se estudia

Proyecto de decreto, que permitiría devolución de depósitos a cotizantes del FSV, ha conocido la Asamblea.

Se dieron explicaciones sobre los alcances de esa medida a la Comisión del Interior y Obras Públicas de la Asamblea.

El Presidente de esa Institución, Ing. Baltazar Perla se presentó, para analizar a los diputados de dicha Comisión, el citado anteproyecto.

Se establece en él, que en casos especiales, sobre todo cuando el cotizante tenga tres años de estar sin empleo, el

Fondo Social para la Vivienda le podrá devolver el monto de sus cotizaciones, siempre y cuando tengan más de cuarenta años de edad los hombres y más de treinta y cinco las mujeres.

Interrogado el Ing. Perla por los diputados de la Comisión sobre las bases técnicas para establecer las mencionadas edades, respondió que no existían y que esa disposición se había incluido en el proyecto con el fin de garantizar a los trabajadores la posibilidad de tener acceso a los créditos en el caso de que

—Pasa a la página 31—



—Foto de LA PRENSA, por Fuentes.

INVITACION. Lic. José David Morales Pérez, CPC Benjamín Wilfrido Navarrete, CPC Ricardo Morales Estupillán y Lic. José Atílio Campos, dirigentes de la Asociación de Contadores Públicos, informan que El Salvador ha sido invitado a la XVI Conferencia Interamericana de Contabilidad a realizarse en Miami, del 19 al 23 de Agosto próximo.

Terrorista y un policía mueren durante tiroteo

Un terrorista y un policía mueren durante intensa alacera que alarmó a la colonia Flor Blanca el sábado por la noche, informa el COPREFA.

Según los datos proporcionados por el vocero del Ejército, la acción se produjo alrededor de las 8:30 m. del sábado, cuando su-

jetos, pertenecientes a las organizaciones subversivas atacaron a dos patrullas del Gobierno, una de la CETIPOL y otra del Estado Mayor Conjunto de la Fuerza Armada, que transitaban sobre la 49a. Avenida Sur y Pasaje San José de la citada colonia capitana-

—Pasa a la página 29—

Obras amenas en la biblioteca AMORC

La biblioteca que funciona en la Logia San Salvador AMORC, cuenta con interesantes obras que pueden ser utilizadas por el público.

Así lo informan los encargados de dicha biblioteca, señalando que la misma está abierta al público los sábados por las tardes y domingos por la mañana.

Algunas de las obras que contiene la Biblioteca Rosacruz son: "Las Mansiones del Alma"; "Las profecías de la Gran Pirámide"; "El Dominio del Destino con los Ciclos de la

—Pasa a la página 54—

Dan a conocer los requisitos para ingresar a CETIPOL

Este martes a las ocho de la mañana serán entregados en el Centro Técnico de Instrucción Policial (CETIPOL), los prospectos en los que se establecen los requisitos para que personal femenino pueda ingresar a esa entidad a iniciar estudios especiales para optar cargos policíacos. Previamente dijo, la fuente, las aspirantes serán entrevistadas por personal idóneo que dictaminará si reúnen las condiciones exigidas.

Requisitos

Los requisitos que deberán reunir las señoritas aspirantes, son: 1) Buena

—Pasa a la página 31—



—Foto de LA PRENSA, por fuentes.

TECNICOS. Curso completo sobre cultura, buscando la posibilidad de convertir este campo en un nuevo rubro de exportación, se dió a técnicos del MAG e ISTA, para que las enseñanzas recibidas sean puestas en práctica en haciendas

del sector reformado. Las clases fueron impartidas por personal altamente especializado en la firma Productos Químicos Industriales en forma gratuita. Se dió que los productos industriales, basados en la piel de conejo, gozan de gran aceptación en el extranjero.

Atacan las clases y comunicaciones

Grupos terroristas incursionaron en Tejutepique y amenazaron con secuestrar a profesores y alumnos para que no continúen dando ni recibiendo clases, informa el COPREFA.

De acuerdo con la información oficial, terroristas fuertemente armados penetraron a dicha población del departamento de Cabañas y se dirigieron a los principales centros educativos que funcionan en esa localidad anteayer, para manifestar a mentores y educandos que no sigan las clases, so pena de ser secuestrados por hordas de subversivos,

que se los llevarían a campamentos de entrenamiento y permanencia del FMLN que funcionan cerca de ese lugar. Afortunadamente, manifestaron vecinos de Tejutepique, esta vez que llegaron, se concretaron únicamente a amenazarlos.

Después de estar en los planteles, se dirigieron al edificio de la Administración Nacional de Telecomunicaciones y le prendieron fuego, destruyendo equipo de oficina, aparatos y dejando totalmente incomunicada esa población.

Una acción similar a esta última, indi-

—Pasa a la página 31—



—Foto de LA PRENSA, por Larín. CONFERENCIA. Dra. Elizabeth Noyola de Saavedra, dicta conferencia denominada "Consideraciones Periódontales en Odontología Restaurativa", a miembros de la Sociedad Dental de El Salvador.

Aumentar producciones se propone FECORASAL

Luego de obtener su personería jurídica, FECORASAL se propone aumentar el capital de explotación y con ello la producción agrícola en general, manifiestan dirigentes.

De acuerdo con las producciones a corto plazo da-

das a conocer por la dirigencia de la Federación de Cooperativas de la Reforma Agraria Salvadoreña (FECORASAL), que aglutina en su seno cuarenta y nueve entidades que administran cuarenta y seis mil

—Pasa a la página 54—

3 subversivos muertos deja un enfrentamiento

Tres subversivos resultan muertos al provocar enfrentamiento con efectivos del Batallón Arce, cerca de Sesori, San Miguel, informa el COPREFA.

De conformidad con la información oficial, el enfrentamiento se originó en

el lugar conocido como Paso Hondo, en las cercanías de Sesori, cuando un fuerte contingente de terroristas quiso impedir que una patrulla del Batallón de Infantería de Reacción

—Pasa a la página 51—

Créditos por ₡ 53 mil dan a 'locatarias' La Libertad

Más de 53 mil colones entregó recientemente la Federación de Cajas de Crédito, a un grupo de 94 pequeños comerciantes del mercado del Puerto de La Libertad.

Comunica FEDECREDITO que este es un esfuerzo dentro del Programa de Crédito Popular, destinado a favorecer principalmente a las señoras de los mercados, y ya se están considerando las posibilidades

de extender este beneficio a otras localidades en las que aún no funciona el Crédito Popular.

Se informa además, que al comparar las cifras de inversión del primer trimestre de 1984 con las del primer trimestre del presente año, se encuentra un incremento en el Programa de 24%, lo cual indica que se está aprovechando

—Pasa a la página 29—



—Foto de LA PRENSA, por Valiente. de la Universidad Francisco Gavidia. Las charlas se desarrollan en las instalaciones de este máximo centro de estudios, que colabora con la Subregional Central Metropolitana de Educación Básica. Maestros en reunión de trabajo.

UCADORES DE PARVULOS. Maes- de varias escuelas de la capital parpan en el Seminario Taller sobre técnicas para la Educación del Párvulo, dió por profesores y estudiantes de licenciatura en Educación Parvularia

—Pasa a la página 31—